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UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DA AMAZÔNIA 5 

COMISSÃO DE ÉTICA NO USO DE ANIMAIS – CEUA 6 
 7 

ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO ÉTICA NO USO DE ANIMAIS – 8 

CEUA/UFRA – 07 DE ABRIL DE 2021 9 

 10 

Reunião da Comissão de Ética no Uso de Animais (CEUA) da Universidade Federal 11 

Rural da Amazônia, realizada em 07 de abril de 2021, às 09h:40min por 12 

videoconferência, presidida pela Profa. Dra. NATALIA GUARINO SOUZA 13 

BARBOSA, com a participação dos membros ANDRÉ LUIZ ALVES DE SÁ, 14 

BRUNO CABRAL SOARES, DEBORAH ELENA GALVÃO MARTINS, 15 

ERNESTINA RIBEIRO DOS SANTOS NETA, LENISE CHAGAS 16 

RODRIGUES, LUCAS LUZ EMERICK, LORENA BATISTA DE MOURA e 17 

MÁRCIA JANETE DE FÁTIMA MESQUITA DE FIGUEIREDO. Foram 18 

justificadas as ausências nesta reunião de ANDRÉ ASSUNÇÃO DOS SANTOS que 19 

estava realizando exames médicos, inviabilizando sua participação na reunião; 20 

BRENO GUSTAVO BEZERRA COSTA que estava participando de atividade 21 

acadêmica avaliativa no horário da reunião. As pautas discutidas foram: 1) Aprovação 22 

da ata da reunião ocorrida no dia 17 de março de 2021; 2) Atribuição de pareceristas 23 

aos projetos cadastrados no sistema CEUA/UFRA; 3) Deliberação sobre processos 24 

enviados pelo sistema CEUA/UFRA; 4) O que ocorrer. PAUTA 1) A ata da reunião 25 

ocorrida no dia 17 de março de 2021 foi aprovada após sofrer poucas adequações. 26 

PAUTA 2) Natália Barbosa, projetou em tela a página do sistema CEUA/UFRA a fim 27 

de compartilhar com os demais membros os protocolos ainda sem pareceristas, 28 

atribuindo-os ao protocolo CEUA n° 2414300321. PAUTA 3) Após apreciação pela 29 

comissão, os processos identificados como protocolo CEUA n° 6709161220, protocolo 30 



 

CEUA n° 9243170321, protocolo CEUA n° 3895170321 necessitaram de alguns 31 

ajustes, sendo portanto, devolvidos aos respectivos pesquisadores; os processos 32 

identificados como protocolo CEUA n° 9826040321 e protocolo CEUA n° 33 

2077170321 retornaram dos pesquisadores com as solicitações feitas por esta comissão, 34 

estando de acordo com o prosseguimento das atividades, os precitados protocolos 35 

foram aprovados. PAUTA 4) Natália Barbosa, esclareceu aos demais membros que a 36 

solicitação feita para a Superintendência de Tecnologia de Informação e Comunicação 37 

– STIC está em tramitação. André Sá mencionou sobre a vigência da plataforma do 38 

sistema CEUA/UFRA, havendo a necessidade de manifestação por parte da Comissão 39 

sobre o interesse em permanecer utilizando esta. André Sá complementou sobre a 40 

necessidade de relatar o termo aditivo ou contrato completo da precitada plataforma, 41 

levantou o questionamento se a renovação desta precisaria ser anual ou podendo se 42 

estender por mais tempo, André Sá respondeu que iria entrar em contato com o 43 

fabricante para sanar esta dúvida. A elaboração do documento manifestando o interesse 44 

em manter a utilização da plataforma será confeccionado por André Sá e Natalia 45 

Barbosa, Ernestina Neta se dispôs a auxiliá-los. Natalia Barbosa mencionou a 46 

necessidade de atualização dos documentos presentes no site da CEUA, os membros 47 

presentes chegaram ao comum acordo de manter os formulários “Termo de 48 

Consentimento” e o “Termo de Responsabilidade do Responsável Técnico do Produto 49 

Investigacional”. Lorena Moura mencionou sobre o checklist dos biotérios para as 50 

visitas técnicas às instalações, Lucas Emerick se manifestou informando que elaborou 51 

um documento, porém, julgou necessária a análise e contribuição da comissão na 52 

finalização deste, externou que enviaria o documento aos demais membros, via e-mail, 53 

a fim da colaboração de todos. Pedindo a palavra, Ernestina Neta, manifestou-se sobre 54 

a portaria da atual CEUA, recebendo o retorno da Reitoria com o questionamento se os 55 



 

atuais membros já permaneciam no cargo a mais de dois anos, recebendo resposta 56 

negativa dos membros atuais, informou assim, que a vigência da portaria dos membros 57 

da CEUA é de dois anos, com possibilidade de recondução por mais dois anos. Não 58 

havendo nada mais a ser tratado, às 11h:17min deu-se por encerrada a reunião, e 59 

eu, LENISE CHAGAS RODRIGUES lavrei a presente ata, a qual está assinada 60 

abaixo. 61 
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